

**Гуманитарный проект «Швейная мастерская»
государственного учреждения «Территориальный центр социального
обслуживания населения Логойского района»**

Актуальность

Одним из направлений работы отделения социальной реабилитации, абилитации инвалидов является трудовая деятельность инвалидов, приобретение ими трудовых навыков, которые в дальнейшем будут способствовать самостоятельной жизни. Для этого в отделении организована работа кружков, клубов, реабилитационно-трудовых мастерских.

Посещающие отделение на занятиях имеют возможность развивать свои творческие способности, трудовые навыки.

Для социальной реабилитации людей с инвалидностью путем расширения возможностей к трудовой деятельности планируется создание швейной мастерской с целью обучить воспитанников отделения навыкам работы на швейном оборудовании, создать условия для реализации и развития личностного, творческого и трудового потенциала людей с инвалидностью.

В результате ребята научатся кройке, шитью изделий, что позволит производить более качественную текстильную продукцию, что повысит конкурентоспособность продукции, уровень продаж. Тем самым увеличится трудовая занятость людей с инвалидностью, что сформирует у инвалидов ощущение собственной полезности в обществе, личной значимости, самореализации.

Вырученные деньги пойдут на дальнейшую реализацию их творческих способностей и покупку материалов.

1. Наименование проекта: «Швейная мастерская»
2. Сроки реализации проекта: долгосрочный
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: ГУ «Территориальный центр социального обслуживания населения Логойского района»
4. Цель проекта: Трудовая деятельность людей с инвалидностью через вовлечение их в работу в швейной мастерской отделения социальной реабилитации, абилитации инвалидов
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: -оборудовать швейную мастерскую в отделении социальной реабилитации, абилитации инвалидов; -обучить навыкам работы на швейном оборудовании участников проекта; -создать условия для реализации и развития личностного, творческого и трудового потенциала людей с инвалидностью; -оказать содействие в восстановлении, развитии (формировании) доступных трудовых и социальных навыков; -сформировать и поддерживать ощущения самозначимости и самореализации в обществе у людей с инвалидностью.
6. Целевая группа: люди с ограниченными возможностями, посещающие отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов.
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

1. Приобретение и установка швейного оборудования: швейная машина, оверлок, нитки, ножницы портновские универсальные, раскройный нож.	
2. Оборудование помещения мастерской мебелью: раскройный стол, оборудованный полками для хранения тканей, стол для швейной машины и оверлока (2 шт.), гладильная система.	
3. Обучить инвалидов 1 и 2 группы кройке, шитью, лоскутному шитью из обрезей ткани для изготовления сувенирных изделий.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США):	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	10 000
Софинансирование	0
9. Место реализации проекта: г. Логойск, ул. Победы, 80, ГУ «Территориальный центр социального обслуживания населения Логойского района».	
10. Контактное лицо: Ковальчук Ольга Геннадьевна, директор ГУ «Территориальный центр социального обслуживания населения Логойского района», тел. раб. 801774 78362; моб. +375293633864.	

Ожидаемые конечные результаты реализации проекта:

1. Создание в отделении социальной реабилитации, абилитации для инвалидов новой швейной мастерской по кройке и шитью сувенирной продукции.
2. Получение людьми с инвалидностью возможности самореализации в новой сфере деятельности.
3. Увеличение охвата молодых людей с инвалидностью, вовлеченных в трудовую деятельность.
4. Социализация инвалидов в общество путем самореализации за счет полезной деятельности.

Humanitarian project “Sewing Workshop”

State institution "Territorial Center for Social Services for the Population of Logoisk District"

One of the areas of work of the department of social rehabilitation and habilitation of disabled people is the labor activity of disabled people, their acquisition of labor skills, which will further contribute to independent living. For this purpose, the department has organized the work of circles, clubs, rehabilitation and labor workshops.

Those attending the department in classes have the opportunity to develop their creative abilities and work skills.

For the social rehabilitation of people with disabilities by expanding opportunities for work, it is planned to create a sewing workshop with the aim of teaching students of the department the skills of working with sewing equipment, creating conditions for the realization and development of the personal, creative and labor potential of people with disabilities.

As a result, the children will learn how to cut and sew products, which will allow them to produce higher-quality textile products, which will increase the competitiveness of products and the level of sales. This will increase the employment of people with disabilities, which will give disabled people a sense of their own usefulness in society, personal significance, and self-realization.

The proceeds will be used to further realize their creative abilities and purchase materials.

Project name: “Sewing workshop”
Project implementation period: long-term
Applicant organization proposing the project: State Institution “Territorial Center for Social Services for the Population of Logoisk District”
Project goal: Labor activity of people with disabilities through their involvement in work in the sewing workshop of the department of social rehabilitation, habilitation of the disabled
Tasks planned for implementation within the framework of the project: - equip a sewing workshop in the department of social rehabilitation and habilitation of the disabled; - teach project participants how to operate sewing equipment; - create conditions for the realization and development of the personal, creative and labor potential of people with disabilities; - provide assistance in the restoration, development (formation) of accessible labor and social skills; - to form and maintain a sense of self-worth and self-realization in society among people with disabilities.

Target group: people with disabilities attending the department of social rehabilitation and habilitation of the disabled.	
Brief description of activities within the project: Purchase and installation of sewing equipment: sewing machine, overlocker, thread, universal tailor's scissors, cutting knife. Equipping the workshop with furniture: a cutting table equipped with shelves for storing fabrics, a table for a sewing machine and an overlocker (2 pcs.), an ironing system. To teach disabled people of groups 1 and 2 how to cut, sew, and patchwork from fabric scraps for making souvenirs.	
Total funding (in US dollars):	
Source of funding	Amount of funding (in US dollars)
Donor funds	10 000
Co-financing	0
Project location: Logoisk, st. Victory, 80, State Institution "Territorial Center for Social Services for the Population of the Logoisk District."	
Contact person: Olga Gennadievna Kovalchuk, director of the State Institution "Territorial Center for Social Services for the Population of the Logoisk District", tel. slave. 801774 78362; mob. +375293633864.	

Expected final results of the project:

1. Creation of a new sewing workshop for cutting and sewing souvenir products in the department of social rehabilitation and habilitation for the disabled.
2. Providing people with disabilities with the opportunity for self-realization in a new field of activity.
3. Increasing the coverage of young people with disabilities involved in working activities.
4. Socialization of disabled people into society through self-realization through useful activities.